

Ressort: Lokales

Mehrere Verletzte bei Säureunfall in Unterfranken

Kürnach, 08.01.2013, 11:57 Uhr

GDN - Im unterfränkischen Kürnach (Landkreis Würzburg) sind in der Nacht zum Dienstag bei einem Säureunfall insgesamt 14 Personen leicht verletzt worden. Wie die Polizei mitteilte, waren auf dem Gelände einer Spedition etwa 500 Liter Flusssäure ausgetreten.

Zuvor hatte ein Gabelstapler ein Kunststofffass beschädigt. Bei Flusssäure handelt es sich um einen stark ätzenden, flüssigen Stoff, der mit Sauerstoff reagiert und bei Kontakt Verätzungen Rötungen der Haut sowie Verätzungen in den Atemwegen hervorrufen kann. Die Angestellten der Spedition klagten über Reizungen der Atemwege und mussten in umliegenden Krankenhäusern untersucht werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5415/mehrere-verletzte-bei-saeureunfall-in-unterfranken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619